



Beauftragter der Staatsregierung in Werkstätten St. Josef

Holger Kiesel, Beauftragter der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung, und Sebastian Müller, Leiter des Büros für Leichte Sprache, haben die Werkstätten St. Josef besucht. „Europa entdecken“ – unter diesem Motto stand der Projekttag, bei dem Vertreter der Europäischen Akademie Bayern den Mitarbeitern der Prüfgruppe „einfach g'macht“ die Themen Europa und Europäische Union näherbrachten. „Gerade

in diesen turbulenten Zeiten kommen viele Fragen dazu auf“, sagte Holger Kiesel. „Allerdings gibt es noch viel zu wenig Infomaterial in Leichter Sprache. Umso mehr freut es mich, dass dieser Projekttag stattfinden kann.“ Evi Feldmeier, Geschäftsführerin der KJF Werkstätten gGmbH, bedankte sich wie Einrichtungsleiterin Ingrid Schultes. „Menschen mit Lernschwierigkeiten haben – wie alle anderen auch – ein Recht auf politische Bil-

dung“, sagte Sebastian Müller. Holger Kiesel: „Das Thema Europa ist oft trocken und abstrakt. In Leichter Sprache kann man es spannend aufbereiten und den Menschen einen Zugang verschaffen.“ Das bestätigte Teilnehmerin Sandra Reiner: „Auch wenn ich schon einiges über Europa wusste, habe ich viel Neues gelernt.“ – Im Bild: Referenten und Teilnehmer des Projekttag mit Holger Kiesel (mit Europa-fahne). Text und Foto: Sebastian Schmid